

Busreise nach Berlin

Wie jedes Jahr starteten die drei Vereine „Lebendiges Wemding“, „Bayer. Hotel- und Gaststättenverband“ und „Club der Köche“ zu ihrem schon traditionellen 4-tägigen Herbstausflug. In diesem Jahr führte die Busreise vom 23. bis 26. September nach Berlin.

Bereits um 5.00 Uhr begann die Fahrt in Donauwörth mit weiteren Zustiegen in Harburg, Wemding und Monheim. Die Reise führte über Nürnberg, Bayreuth und Leipzig in die Bundeshauptstadt, die wir gegen 14.00 Uhr erreichten. Erste Station war der Bundestag, wo wir im Plenum einen interessanten Vortrag über die Geschichte des Hauses, über die Zusammensetzung der Volksvertretung und die Arbeit der Abgeordneten erhielten. Im Anschluss daran besichtigten wir die Reichstagskuppel und genossen den Ausblick über die Stadt. Einige spazierten auch zum nahen Brandenburger Tor, bevor uns der Bus zu unserem Hotel im Stadtteil Charlottenburg brachte. Gegenüber unseres Hotels befindet sich ein nettes italienisches Restaurant, wo wir einen genussreichen und fröhlichen Abend verbrachten. Einige Fahrtteilnehmer ließen es sich nicht nehmen, abends noch auf dem nahen Kurfürs-

tendamm zu flanieren. Der 2. Tag begann mit einer Stadtrundfahrt in unserem Bus, auf der uns eine freundliche Stadtführerin zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten der Stadt geleitete und uns mit vielen Informationen versorgte. Daran anschließend genossen wir noch eine Bootsrundfahrt auf der Spree. Der weitere Nachmittag stand dann zur freien Verfügung, den jeder nach eigenem Interesse verbrachte. Um 17.00 Uhr traf man sich wieder beim Dom, von wo uns der Bus zur Bayer. Landesvertretung fuhr. Dort erfuhren wir Vieles über Sinn und Aufgabe dieser Institution und wurden für unser Interesse mit einem Abendessen belohnt.



Am 3. Tag führte uns der Weg zur Bundeszentrale des Deutschen Hotel- und Gaststättenverbandes (DEHOGA). Die Hauptgeschäftsführerin Ingrid Hartges informierte uns fachkundig über die Aufgaben des Bundesverbandes und lud uns zum Mittagessen ein, das wir in der Gaststätte der Landesvertretung von Nordrhein-Westfalen einnahmen. Der Nachmittag stand wieder zur freien Verfügung, den man nutzte, um die Museumsinsel, das Kaufhaus KDW oder andere Sehenswürdigkeiten zu besuchen. Den Tag beschloss ein Besuch im Schillertheater, wo eine Hommage an den Schauspieler und Autor Manfred Krug mit der bekannten Schauspielerin Katharina Thalbach und einer hervorragenden Jazz-Combo dargeboten wurde.

Am 4. Tag begaben wir uns auf die Heimreise. Nach dem Mittagessen im Landgasthof „Zur Linde“ in Wöllbattendorf bei Hof machten wir noch in Bayreuth für eine interessante Stadtführung halt, bevor wir dann in Hersbruck im Hotel-Restaurant „Bauer“ zum Abendessen eintrafen. Über Nürnberg und Weißenburg ging es nun zurück nach Wemding, wo diese viertägige Reise mit vielen interessanten Informationen, bleibenden Eindrücken und geselligem Miteinander ihr gutes Ende fand.

Ein Stück „Heilwald“ in Wemding – „Waldbaden“ als neuer Trend

Energie atmen, Ruhe spüren, Kraft finden – ein Wald kann eine besondere Wirkung auf Körper und Geist haben. Der Trend des sog. „Waldbadens“ beschäftigt seit einiger Zeit den Verein Lebendiges Wemding, orientiert an verschiedenen Heilwäldern in ganz Deutschland. Um das Waldbaden auch in Wemding stärker erlebbar zu machen, wurde kürzlich



DIES & DAS

im Jahre 2019



Besuch aus dem Showbusiness im Hotel Meerfräulein: Schlagerstar Ireen Sheer



Mitglieder des Clubs der Köche Donau-Ries und befreundeter Kochclubs auf dem Weg zur Laurentiusmesse in St. Emmeram